

Incendie dans des caves

SAMUEL JORDAN

La Police cantonale et les pompiers ont dû intervenir hier à la route des Bonnesfontaines à Fribourg, où un incendie s'était déclaré peu avant 14 heures dans les caves d'un immeuble. Il a fallu plus d'une heure aux dix-sept hommes du centre de renfort pour venir à bout d'un sinistre qui a été, selon les témoins, difficile à maîtriser. Une fumée abondante s'est échappée des caves enflammées. La fumée très visible de l'extérieur du bâtiment a offert un spectacle impressionnant aux passants. Personne n'a été blessé.

Afin de minimiser les risques d'intoxication, les habitants

des six appartements du rez-de-chaussée ont été évacués. Les logements n'ont cependant pas subi de dommages et les locataires ont pu réintégrer leurs logis.

Par mesure préventive, le Service d'ambulances de la Sarine (SAS) a contrôlé les enfants séjournant dans une crèche voisine. Pour se rendre compte que les émanations de fumée n'ont pas eu de conséquences pour les bambins.

Les investigations n'ont pas encore permis d'établir les causes du sinistre. Une enquête a été ouverte. Quant au montant des dégâts, il n'a pas encore été estimé par l'Établissement cantonal d'assurance des bâtiments (ECAB). |